

## Vereinigte Bundesversammlung.

Dieselbe wählte am 22. Februar 1881:

- 1) zu einem neuen Mitgliede des Bundesrathes: Hrn. Karl Jakob Hoffmann, Ständerath, von und in St. Gallen;
- 2) zum Bundespräsidenten für das Jahr 1881: Hrn. Bundesrath Numa Droz, jetziger Vizepräsident;
- 3) zum Vizepräsidenten des Bundesrathes für das laufende Jahr: Hrn. Bundesrath Simon Bavier.

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 15. Februar 1881.)

Mit Note vom 11. dies hat die k. spanische Gesandtschaft bei der schweiz. Eidgenossenschaft dem Bundesrathe eine vom Generalgouverneur der Insel Cuba unterm 21. Dezember v. J. erlassene Verordnung betreffend die auf der gedachten Insel wohnhaften oder dort reisenden Fremden eingesandt, und es beschloß der Bundesrath, diese Verordnung sämtlichen Kantonsregierungen zu übermachen, mit folgendem Kreisschreiben:

„Getreue, liebe Eidgenossen!

„Die königl. spanische Gesandtschaft hat uns aus Auftrag ihrer Regierung mit Note vom 11. d. Mts. von einer Verordnung des Generalgouverneurs der Insel Cuba Kenntniß gegeben, die letzterer am 21. Dezember verflossenen Jahres hinsichtlich der auf der Insel wohnhaften oder dort reisenden Fremden erlassen hat.

„Indem wir uns beehren, Ihnen die erwähnte Verordnung in deutscher Uebersetzung mitzutheilen, benutzen wir den Anlaß, Sie, getreue, liebe Eidgenossen, sammt uns in Gottes Obhut zu empfehlen.

## **Vereinigte Bundesversammlung.**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1881
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	09
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.02.1881
Date	
Data	
Seite	402-402
Page	
Pagina	
Ref. No	10 011 006

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.